
 

Câmara Municipal de Jaguariúna 
                                        Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 201/2013 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis o que segue:  

 

- quantos pacientes estão na fila de espera para o recebimento de prótese 

dentária por parte do município? 

 

- para quando é a previsão de normalização do fornecimento de prótese 

dentária? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Como se sabe o prédio da odontologia, localizado no centro da 

nossa cidade, conclui uma reforma para poder melhor atender a população. 

Devido a questionamentos recebidos em relação à demora no 

fornecimento de prótese dentária, a necessidade da formulação desta propositura, 

para que sejam repassadas de forma correta as informações recebidas. 

Muita gente não tem como arcar com as despesas relativas a 

tratamento dentário ou a colocação de prótese, por ter que priorizar os recursos que 

recebe para as áreas ainda mais necessárias dentro orçamento familiar, por isso 

precisa deste atendimento junto ao poder público. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 15 de agosto de 2013. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS – BOZÓ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


